



Téléthon 29 et 30 novembre 2024

publié le 22/11/2024

Chers parents, chers élèves,

Comme chaque année, le Téléthon (<https://www.afm-teleton.fr/fr/even...>) permettra de collecter de l'argent afin de financer la recherche médicale.

Depuis plus de 15 ans le pays mauzéen accueille des manifestations. Vous trouverez en fichiers joints les informations nécessaires.

Le collège s'implique également :

- ▶ Les parents et les élèves qui le voudront bien confectionneront des crêpes et les déposeront à la salle des fêtes de Mauzé, à partir de 10 heures, le samedi 30 novembre. Le montant récolté sera entièrement reversé au Téléthon : à vos poêles !
- ▶ Les élèves volontaires (venir voir Mme Serrecchia en salle 15) pourront m'aider à vendre les crêpes entre 14h00 et 19h00.
- ▶ La traditionnelle caravane partira d'Usseau pour rejoindre Mauzé. Nous vous attendrons nombreux sur son parcours (voir affiche) et surtout à la salle des fêtes de Mauzé autour de 16h30 pour son arrivée.

Merci à tous pour votre collaboration !

Documents joints

- [2024_soirees TPM](#) (PDF de 4.3 Mo)
- [2024_tpm_dates_a_retenir](#) (PDF de 3.5 Mo)
- [2024_tpm_programme](#) (PDF de 3.6 Mo)
- [2024_tpm_repas_solidaire](#) (PDF de 3.7 Mo)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.